

Espoirs olympiques chinois... et niortais

Publié le 25/10/2019 à 06:25 | Mis à jour le 25/10/2019 à 06:25



Le maire espère bien que cette délégation olympique sera la première...

© Photo NR

A peine débarqués de leur avion, les onze jeunes athlètes chinois – cinq garçons et six filles – qui représentent les espoirs olympiques de la Chine pour les JO de Paris 2024, sont arrivés dans la soirée d'hier pour dix jours de stage d'athlétisme... sur les pistes de René-Gaillard.

Le temps de poser leurs valises au lycée horticole où ils seront hébergés jusqu'au dimanche 3 novembre, et ils se sont retrouvés dans le salon d'honneur de l'hôtel de ville où une réception officielle était organisée à leur intention. Ils ont été salués bien sûr par le maire Jérôme Baloge, qui s'est fendu d'un bonjour – « ni hao » – et d'un bienvenue – « huanyíng ». Ils ont été accueillis également par une ministre, Dominique Gillot, ancienne secrétaire d'État à la Santé de Lionel Jospin, qui représentait les Pupilles de l'enseignement public et le groupement pluri-associatif qui ont favorisé leur venue.

Probablement, les jeunes athlètes n'ont pas tout compris des discours qui ont été prononcés à leur intention. Ils peuvent retenir que leur présence la semaine prochaine à Niort, marque la volonté forte de Niort d'être actrice des Jeux olympiques de Paris 2024. « Cette réception est la démonstration de la capacité du territoire à être une base arrière de l'événement olympique », s'est félicitée Dominique Guillot à l'adresse de tous ceux qui localement se sont mobilisés pour permettre, en moins d'un mois, l'accueil de cette délégation d'espoirs sportifs. Jérôme Baloge n'a pas encore appris comment on dit « croisons les doigts » en chinois, mais il a cinq ans pour apprendre...